

ATARDECER, BIENVENIDO

SUSANA RODRÍGUEZ BARCIA

Directora de *Hesperia. Anuario de Filología Hispánica*

“Hesperia”, así denominaban en Grecia a las tierras que como España se ocultaban en el horizonte de poniente. Éramos el atardecer. Representábamos lo desconocido, el exotismo del oeste. *Hesperia. Anuario de Filología Hispánica* surge hace 25 años como punto de encuentro académico de la lengua y literatura españolas con el fin de dar a conocer las investigaciones realizadas en estos ámbitos, siempre con la lengua española como centro, haciendo honor a su título. Se publica regularmente desde 1998, y en 2007 tuve la suerte de comenzar a formar parte de su consejo de dirección desempeñando las funciones de secretaria. José Montero Reguera y Antonio Rifón Sánchez, fundadores de esta publicación, confiaron en mí para organizar un trabajo que crecía cada año a medida que la revista se iba consolidando. En el pasado ambos habían sido mis profesores, ahora se convertían en mentores y compañeros. Una parte de ellos me ha hecho la profesora que soy, más aún, la persona que deseo ser, con una constante curiosidad como lingüista y apasionada de la literatura.

En 2022, José Montero y Antonio Rifón, tras 25 años al frente de *Hesperia*, deciden legarme la dirección de la revista con el fin de que mantenga su espíritu en una nueva etapa. Con miedo y entusiasmo decidí aceptar el testigo y por ello este número XXV-1 comienza con esta nota que no es más que un agradecimiento. Gracias a Pepe y Antón por su trabajo constante, por su compromiso, por su compañerismo y por su confianza. Y gracias a María del Carmen Méndez Santos y Ana Varela Suárez por acompañarme en la dirección como editoras con responsabilidad y sabiduría. Y un último agradecimiento para Rocío Hernández

Arias, que completa el nuevo equipo como Coordinadora de la Sección de Literatura. La mejor de las fortunas es estar rodeada de personas excelentes en lo profesional y adorables en lo personal; por ello, dedicamos el número XXV-1 a Antonio Rifón y el número XXVI-I a José Montero, para que sean conscientes del respeto y cariño que despiertan en sus respectivos ámbitos de investigación, en los que son un referente.

Y así, en este véspero constante desde 1998 que es *Hesperia*, en el que nunca llega a ponerse el sol, le damos la bienvenida a un nuevo atardecer. Queremos que nuestra publicación no solo mantenga el espíritu de su origen, sino que crezca y se consolide como plataforma de referencia académica para conocer las novedades en lingüística, lengua y literatura españolas.

Bienvenido, atardecer. Bienvenida, nueva etapa de *Hesperia*.